

Die Besten aus dem Westen

25.09.2019



Berlin, Berlin, wir fahren nach Berlin. Die Paul-Moor-Schüler aus Landau, hier vor der blauen Bahn im Olympiastadion, sind noch in Berlin. Auf dem fünften Platz hat der Para-Leichtathletik-Landesmeister der Schulen einen ereignisreichen ersten Wettkampftag abgeschlossen. Justino Wesner, Siegfried Scherthan und Justin Nickel holten die meisten Punkte im Team Rheinland-Pfalz. Mattheus Bernardo da Silva, Donja Kastrati, Marlon Pfirrmann, Jessica Kolodziej und Maylin Schlimm waren ebenfalls am ersten Tag gefordert. Sprint, Mittelstreckenlauf, Weitsprung und Ball-

wurf waren die ersten Disziplinen. Mecklenburg-Vorpommern ging in Führung. Vier ostdeutsche Schulen belegten die besten vier Plätze. „Jugend trainiert für Olympia und Paralympics“ endet heute mit der Abschlussveranstaltung. Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier hatte bei der Eröffnung daran erinnert, dass die ersten Finalisten 1969 im damals noch geteilten Deutschland mit dem Flugzeug nach West-Berlin gekommen waren. Die Landauer konnten die Bahn nehmen. |thc

FOTO: FUCHS